

HUITIEME ANNIVERSAIRE
DE LA
CONSECRATION EPISCOPALE
DE
MGR L'ARCHEVÊQUE

LE 8 août a ramené, pour la huitième fois, le clergé et les fidèles du diocèse de Montréal autour de leur archevêque vénéré ; tous ensemble, dans une commune prière, prêtres, religieux et laïques, ont remercié le ciel des grâces si visiblement attachées à la consécration épiscopale du pasteur qui préside depuis 1897 à nos destinées religieuses.

De bonne heure, le matin, Monseigneur a reçu, dans son bureau de travail, les félicitations et les souhaits de ses coopérateurs les plus immédiats, les membres de sa maison épiscopale.

Plus tard, paré de ses habits pontificaux, Sa Grandeur officiait solennellement dans la cathédrale, au milieu d'une assistance nombreuse.

Le peuple d'Hippone aimait à redire dans les grandes circonstances : Seigneur, exaucez-nous ; et donnez à votre serviteur, notre évêque, vie, joie et félicité. Ces paroles, la foule des personnes présentes les répétaient en ce moment, pour en faire à la fois une acclamation et une supplication.

Elles résument parfaitement aussi l'adresse de circonstance qui fut prononcée, du haut de la chaire, par M. René Labelle, directeur du collège de Montréal ; — adresse qui a vivement impressionné l'auditoire et provoqué souvent des signes d'une discrète approbation.

Etait-ce l'effet du contact encore tout récent des divins